

Oro para dupla cubana en Abierto de Guatemala



La Habana, 30 sep (RHC) Los badmintonistas cubanos Leodanis Martínez y Tahimara Oropeza ganaron este sábado la corona de la modalidad de dobles mixtos, correspondiente al Internacional de Guatemala, que concluyó con la victoria por países para la delegación de Perú.

La dupla antillana, que fue segunda la pasada semana en el Abierto Mexicano, se impuso esta vez en tres sets a su similar de Guatemala, que conformaron Diana Corleto y Christopher Martínez, con tanteadores de 17-21, el primero en contra, y 21-13 y 21-11 a favor para llevarse el triunfo en 40 minutos de partido.

Leodanis y Oropeza, también discutieron las medallas de oro en la especialidad de singles, pero terminaron segundos.

Leodanis se vio superado por el favorito guatemalteco Kevin Cordón, con marcadores cerrados de 21-17 y 21-18, en tanto, Tahimara sucumbió en la final por 21-16, 22-10, ante la peruana Daniela Macias, en ambos casos, los representantes cubanos cayeron en 39 minutos de juego.

Por su parte, en las pruebas de dobles, se impusieron los estadounidenses Phillip y Ryan Chew a los anfitriones Jonathan Solis y Rodolfo Ramirez, en la rama masculina, mientras, que en las mujeres el título se lo agenciaron el binomio peruano de Daniela Macias y Danica Nishimura ante los dominicanos

Noemy Almonte y Bermery Polanco.

La justa guatemalteca terminó con la victoria por naciones para la comitiva de Perú, que ganó dos preseas de oro, al dominar en el singles y dobles femenino, Cuba, Estados UNidos y los anfitriones se repartieron los otros tres primeros lugares.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/143003-oro-para-dupla-cubana-en-abierto-de-guatemala>



Radio Habana Cuba